



# 田原中学校だより

第10号 令和3年2月26日

〈生徒指標〉

よく学び よく鍛えよ



本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>  
携帯電話・スマートフォンから、本校のホームページがご覧になれます。  
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



## 3年生を送る会



2月25日(木)に3年生を送る会がありました。3年生の卒業を祝い、今までお世話になったことへの感謝を伝えるとともに、在校生が3年生の活動を受け継いで、来年度の活動に対し意欲を持たせることを目的としています。

今年はコロナ禍の影響により体育館での実施を変更し、スタジオから放送を通して行うことになりました。内容は、映画上映会「野球部員、演劇の舞台に立つ!」と、在校生(クラスごと)によるビデオメッセージです。その後、実行副委員長の阿部みやびさんから、前生徒会長の永井陸渡さんへの記念品贈呈を行い、最後に3年生代表のあいさつとして前生徒会長から在校生へ感謝の言葉が贈られました。生徒全員にとって、今日は思い出深い一日となりました。



## 小倉百人一首かるた大会

2月24日(水)、1学年総合的な学習の時間に、武道場にて小倉百人一首かるた大会が行われました。1クラスを九つの班に分け、1回戦は各クラス同じ班番号同士で戦い、2回戦は1回戦の成績によって対戦相手を決めて行いました。特に2回戦は実力が拮抗した対戦が多く、白熱した札の取り合いとなり、たいへん盛り上がりました。



# 立志式



2月4日（木）に2年生が立志式を行いました。例年は宿泊学習「立式記念スキー教室」の中で行っていましたが、コロナ禍の影響によりスキー教室が中止になり、今回は体育館において実施することになりました。立志記念として渡邊留美子先生から「立志記念に式典に寄せて」の表題で、これまでの旅行体験や座右の銘などの講話があり、その後「立志作文」をクラス代表生徒が発表しました。閉会后、各教室において「親から子への手紙」を読み、「親への手紙」を書きました。親から子への手紙を読んだ生徒の中には、感動して涙を流す生徒もいるなど、式典も含め、素晴らしい立志記念となりました。

## おはなし給食



2月4日（木）は図書コラボメニューとして、ハンバーグ和風きのこソースがメインの献立でした。まず、図書委員の奥島東哉さんがこの企画に関する説明を行い、その後、川上羽桜さんが絵本「ハンバーグ ハンバーグ」についての紹介をしました。この本には、たまねぎの皮むき、みじん切りする方法も詳しく描かれているので、ハンバーグを作り方が良くわかります。興味のある人は、ぜひ自作してみてください。

